Ressort: Finanzen

Riad und Moskau wollen Ölproduktion auf Januar-Level einfrieren

Doha, 16.02.2016, 11:02 Uhr

GDN - Saudi-Arabien und Russland haben sich darauf geeinigt, ihre Ölfördermengen auf den Stand von Januar einzufrieren. Dieser Schritt sei "angemessen", sagte der saudische Ölminister Ali Al-Naimi nach einem Gespräch mit dem russischen Energieminister Alexander Novak in Katar.

Neben Riad und Moskau wollen sich auch Venezuela und Katar an dem Schritt beteiligen. Laut der Internationalen Energieagentur produzierte Saudi-Arabien im Januar 10,2 Millionen Barrel pro Tag. Russland produzierte demnach knapp 10,9 Millionen Barrel täglich. Der Ölpreis war in den vergangenen Monaten stark zurückgegangen. Ein Fass der Nordsee-Sorte Brent kostete am Dienstagmorgen 33,84 US-Dollar.

Bericht online:

https://www.germandailvnews.com/bericht-67950/riad-und-moskau-wollen-oelproduktion-auf-ianuar-level-einfrieren.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com